

## **Kemanunggalan TNI-Rakyat : Babinsa Kodim 1401/Majene Gotong-Rotong Bersama Masyarakat Melalui Jumat Bersih**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jan 10, 2025 - 12:52



Majene – Dalam rangka program Jumat Bersih, Serda Sufriadi, Babinsa Koramil 03/Sendana, Kodim 1401/Majene bersama masyarakat melaksanakan kerja bakti untuk membersihkan drainase yang sudah mulai dangkal akibat tertutup oleh sedimen tanah, bebatuan, dan sampah. Kegiatan ini berlangsung di Dusun Limboro Makula, Desa Limboro Rambu-Rambu, Kecamatan Sendana,

Kabupaten Majene  
Jumat, (10/1/2025).

Pembersihan drainase ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya banjir, khususnya dengan memasuki musim hujan saat ini. Drainase yang terhalang oleh endapan material dapat menyebabkan aliran air terhambat dan berisiko meluap ke permukiman warga.

Serda Sufriadi bersama masyarakat bekerja bahu-membahu dengan berbekal alat seadanya, menunjukkan semangat gotong-royong yang tinggi. Kegiatan ini juga menjadi contoh nyata dari kemandirian antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, sekaligus meningkatkan rasa kebersamaan di tengah-tengah warga.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Sufriadi tidak hanya fokus pada pembersihan drainase, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami mengajak warga untuk terus aktif dalam kegiatan gotong-royong dan memperhatikan kebersihan di sekitar tempat tinggal guna menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari berbagai penyakit," pungkasnya.

Komandan Rayon Militer (Danramil) 03/Sendana, Kapten Inf Wardi, memberikan apresiasi yang tinggi atas upaya yang dilakukan oleh Serda Sufriadi dalam melaksanakan kegiatan tersebut.

"Babinsa memiliki peran yang sangat penting sebagai ujung tombak TNI di lapangan, yang langsung terjun ke tengah-tengah masyarakat. Oleh karena itu, masyarakat tidak perlu ragu untuk berkolaborasi dengan para Babinsa," terang Danramil.